

Liburan Nasional, Harga Spesial! Promo Seru untuk Eksplor Indonesia dari Sabang sampai Merauke

Category: Bisnis

November 15, 2024



Prolite – Siap-Siap Liburan Seru Tanpa Kantong Jebol!

Siapa sih yang nggak tertarik dengan keindahan Indonesia? Dari puncak gunung hingga pesona pantai, dari kekayaan budaya hingga cita rasa kulinernya, setiap sudut negeri ini punya cerita yang membuat kita ingin terus menjelajah. Nah, kabar gembiranya, sekarang kamu bisa keliling Indonesia tanpa bikin dompet menangis!

Berkat kerja sama antara Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf) dan **Mister Aladin**, ada promo-promo liburan yang sayang banget kalau dilewatkan.

Mulai dari tiket pesawat murah, diskon hotel, sampai potongan untuk tiket kereta—semuanya bisa kamu manfaatkan biar liburan makin hemat tapi tetap seru! Penasaran apa saja promonya? Yuk, kita bahas satu per satu!

Terbang Hemat: Diskon untuk Semua Rute Domestik



Buat kamu yang sudah punya destinasi impian, sekarang saatnya terbang ke sana dengan harga lebih murah. Ada **diskon** untuk pemesanan tiket pesawat ke seluruh rute domestik.

Mau jalan-jalan ke Bali, mengejar matahari terbenam di Sumba, atau menjelajahi keindahan Raja Ampat? Tinggal pesan tiketnya, masukkan kode promo dari Mister Aladin, dan siap-siap terbang hemat!

Asiknya lagi, promo ini nggak ada batasan periode penerbangan. Jadi, kamu bisa mengatur waktu liburan sesuai keinginan tanpa khawatir promo bakal hangus.

Seru-Seruan di Destinasi Wisata: Diskon untuk Tur dan Aktivitas

Bukan hanya tiket pesawat, aktivitas layanan di tempat wisata juga dapat diskon, lho! Ada potongan buat berbagai tur dan pengalaman wisata yang membuat liburanmu semakin berwarna.

Contohnya? Kamu bisa:

- **Jelajah Budug Asu di Malang** pakai jeep terbuka, bikin

getaran petualangan jadi makin asik.

- **Sky Cave Gunung Parang, Purwakarta** , buat kamu yang suka tantangan ekstrem.
- **Camping di Desa Wisata Meat** , pinggiran Danau Toba yang cantiknya bikin gak mau pulang.

Jadi, mau menjelajahi pegunungan, danau, atau wisata seru lainnya? Semuanya jadi lebih hemat dengan promo ini!

Nyaman Staycation: Diskon untuk Hotel di Seluruh Indonesia



Ilustrasi berlibur ke pantai – Freepik

Buat yang suka staycation atau butuh tempat istirahat nyaman selama liburan, ada promo **diskon** buat pemesanan hotel. Menariknya, promo ini bisa digunakan di mana saja dan kapan saja, tanpa batas waktu menginap!

Mau menginap di hotel mewah atau villa unik di Bali, atau sekadar mencari penginapan nyaman di tengah kota? Tinggal pilih hotel impianmu di aplikasi Mister Aladin, gunakan kode promo, dan nikmati potongannya.

Jelajah Indonesia dengan Kereta: Diskon untuk Semua Rute!

Buat kamu yang lebih suka perjalanan darat sambil menikmati pemandangan, ada **diskon** untuk tiket kereta semua rute.

Perjalanan pakai kereta itu nggak kalah seru, lho! Kamu bisa melihat lanskap Indonesia dari Sabang hingga Merauke sambil bersantai di gerbong yang nyaman. Dari jalur Bandung-Jakarta sampai Yogyakarta-Surabaya, semua bisa lebih hemat.

Bagaimana Cara Mendapatkan Promosinya?

Gampang banget! Kamu cukup:

1. Kunjungi website Mister Aladin atau download aplikasinya di Google Play atau App Store.
2. Pastikan aplikasinya sudah diperbarui agar pengalaman transaksi lebih lancar.
3. Temukan kode promo yang kamu butuhkan dan langsung gunakan saat memesan tiket, hotel, atau aktivitas wisata.

Promo ini berlaku sampai **27 November 2024** , jadi jangan sampai kelewatan ya!

Liburan Seru, Hemat, dan Penuh Kenangan? Bisa Banget!



Dengan promo-promo seru dari Mister Aladin ini, impian menjelajahi Indonesia dari Sabang hingga Merauke jadi lebih mudah diwujudkan.

Kamu bisa berlibur ke tempat-tempat indah, mencoba aktivitas unik, dan menikmati pengalaman tak terlupakan tanpa harus khawatir soal biaya.

Yuk, rencanakan liburan hematmu sekarang juga! Siapkan itinerary, pesan tiketnya, dan jangan lupa pakai kode promonya. Liburan nggak harus mahal, yang penting pengalaman serunya! 📌➡️